

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 08/03/12	Hs. 9:50
Numero: 148	Fojas: 2
Expte. N°	
Grado: 84/P3	
Recibido: [Firma]	

USHUAIA, 7 DE MARZO DE 2012

MUNICIPALIDAD DE USHUAIA
CONCEJO DELIBERANTE
SEÑOR PRESIDENTE

De nuestra consideración:

En calidad de hijos de quien en vida fuera NICOLAS PAVLOV (1909-1987), nos dirigimos a Usted y por su intermedio a todo el Cuerpo Deliberativo, con el objeto de que vuestra entidad considere la posibilidad de asignar el nombre de nuestro padre, a alguna de las arterias de esta ciudad.

Motiva el presente pedido en primer lugar la necesidad de generar en la comunidad el recuerdo permanente de quienes, como NICOLAS PAVLOV, han forjado nuestra tierra cuando las condiciones de vida no eran tan cómodas como las actuales, y que con amor y sacrificio por este lugar han cimentado sin lugar a dudas el desarrollo de Ushuaia.

Por otra parte, obra en vuestros registros bajo resolución CD 375/94, la declaración de CIUDADANO ILUSTRE, iniciada bajo expediente 587/94, cuyos considerandos están expresados en el mismo y que fue para los entonces 85 años de mi padre, motivo de inmenso honor y alegría para él y toda la familia.

Es de destacar que Nicolás Pavlov, ha sido un hombre muy querido y respetado, quien con humildad, honestidad, y siempre una picara sonrisa, no dudó en tender una mano a quien lo necesitó. Este legado de caballero y buena persona es la mejor herencia que hemos recibido de él, y es un reconocimiento y el recuerdo permanente de miles de vecinos que han tenido la oportunidad de conocerlo.

Nicolás Pavlov fue hijo de inmigrantes croatas, que en 1908, como tantos compatriotas emigraron de la entonces Yugoslavia arribaron al puerto de Punta Arenas. En 1922, toda la familia, se radica definitivamente en Ushuaia, y a partir de allí, cada uno de los hermanos Pavlov, comienzan a forjar su arraigo en la Argentina. Algunos aquí, otros en Río Grande, Río Negro y Buenos Aires.

De esta manera y de la mano de nuestros abuelos croatas, Nicolás Pavlov inicia su proyecto de vida, trabajando inicialmente como ayudante de zapatero y luego colaborando con el "Turco Salomón", en el mismo lugar donde hoy funciona el almacén de Ramos Generales. Trabajó de Juez de Paz, tuvo su almacén de ramos generales, en sociedad con los Sres. Ramirez, y Rubinos, para luego dedicarse al rubro de las maderas instalando un aserradero, donde hoy funciona el supermercado Carrefour.

Regentó por muchos años el conocido Gran Parque Hotel, o el de "las tres mentiras". Más cercano en el tiempo Nicolás Pavlov, fue nominado como el mandatario N° 1 en reconocimiento al primer Gestor de la ciudad. Una mueblería en la década de los 80, que funcionaba en el viejo edificio localizado sobre la calle 25 de Mayo, sería la última actividad comercial, dejando a sus hijos, transformar un viejo local de importación en un café.

El nuevo edificio que hoy se implanta en la esquina de San Martín y 25 de Mayo, lleva el nombre de D.O.N. NICOLAS, como un homenaje hacia él por parte de sus hijos cuyas iniciales forman la palabra "don"

A la edad de 88 años y desde el 22 de Abril de 1997, descansan sus restos en el Cementerio Parque del Mar, expresando su lápida, una frase que siempre utilizó: "si tuviera la oportunidad de vivir 100 años más, elegiría para vivir siempre a Ushuaia"

Sin otro particular y quedando a vuestra disposición, saludan a Ud., muy atentamente.



OSMAN PAVLOV
16009036



NORBERTO PAVLOV
8355414



DAVID PAVLOV
14686592

02901 1551-7436
San Juan 183

